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Zitat von weam 

Guter Einwand, passieren wird uns das aber eh. Irgendjemand hat die Beispiele neulich
schon aufgezählt, die ohne Kohle abgestiegen sind. Da zählt dann eh nur der
Klassenerhalt um den Club vor dem Komplettabsturz zu bewahren. Man hofft
einfach darauf wirklich dieses eine Jahr irgendwie die Klasse halten zu
können. "Kaufen" können wir uns den Klassenerhalt nicht, also versucht man
den Invest so gering wie möglich zu halten bei möglichst höchster Sofort-
Qualität, eben über entsprechende Leihen aus der 1. oder 2. Bundesliga
(Lezcano).

Die Transfers aus dem Ausland sind bisher einfach auch im Großen und Ganzen nicht
sonderlich geil gewesen. Ishak, Salli, Jäger und Zrelak, bedenkt man die Anlaufzeit der
Spieler und das aktuelle Leistungsvermögen von drei der vier, kann man die
Entscheidung für unseren jetzigen Weg in meinen Augen verstehen.

Mal etwas gesponnen...warum nciht bereits jetzt schon für den Aufstieg 2020 planen? Wie
gesaagt ichs seh dass ganz nüchtern, die wahrscheinlihckeit gleich wieder abzusteigen ist mehr
als verdammt hoch und um eben deine Szenarien einigermaßen zu vermeiden könnten bereits
jetzt versuchen die Kaderplanung für eben diese übernähste Saison voranzutreiben. Kar klingt
komplett gaga aber auf lange Sicht für unseren Haushalt alle mal besser als weitere 2 bis x
Jahre zweite Liga?!
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